



und immer ein besonderes Vergnügen

Winterwanderung

Dienstag, 17. März 2015

Kauferinger Winterwanderer auf dem Osterfeuerkopf.



Bei der dritten Winterwanderung des Kauferinger Alpenvereins führte Tourenleiterin Luise Müller auf den Osterfeuerkopf, ein eher unspektakulärer Gipfel am Anfang des Eschenlainetales. Leider war der Himmel ziemlich grau verhangen, doch die Temperaturen waren für den Aufstieg angenehm und man spürte schon einen leisen Hauch von Frühling. Am Wegesrand blühten Leberblümchen und ganz vereinzelt auch schon Frühlingsenzian, doch im letzten Drittel des Aufstiegs lag noch viel Schnee und am Gipfel blies ein scharfer Nordostwind, der uns nach einer kurzen Brotzeit baldmöglichst wieder talwärts wandern ließ. Nach einer gemütlichen Einkehr in Eschenlohe ging's dann frohgemut wieder heimwärts.

Evare Luise

